DIARIO DEL ISTMO Miércoles 22 de Enero de 2025 Editor: Jaime Rivera / www.diariodelistmo.com



RIVER PLATE SE APROVECHÓ de su localía y experiencia de sus jugadores para superar a un juvenil cuadro azteca.

Los iuveniles nacionales fueron superados por el ambiente en contra v buen futbol de los locales

BUENOS AIRES, ARGENTINA AGENCIAS

La Selección Nacional mexicana, dirigida por Javier "Vasco" Aguirre, cayó este martes ante el Club Atlético River Plate de Argentina con marcador de 2-0 en el Monumental de Buenos Aires ante una gran entrada, por lo que finalizó la mini gira del Tricolor por Sudamérica con un triunfo (ante Inter de Porto Alegre) y el descalabro ante los Millonarios.

Desde el primer tiempo, los Ya en el segundo tiempo, con juveniles mexicanos mostraron una actitud diferente a la equipos se permitieron, el trámostrada ante los brasilenos la semana pasada, y es que el River comenzó con la agresividad suficiente como para ponerse arriba en el marcador muy temprano, ya que al minuto 6, Giuliano Galoppo anotó un golazo, precedido de la complacencia de la zaga azteca.

con el control del juego ante el apoyo de su fanaticada en las tribunas y sus jugadores, en el terreno de juego, respondieron y al minuto 33, Miguel Borja hizo el segundo con otro golazo, evitando que el cancerbero nacional, Andrés Sánchez del Atlético de San Luis, pudiera hacer algo para que la pelota entrara.

**COMPLEMENTO** 

todos los cambios que ambos mite del partido cambio, se generaron pocas jugadas en las áreas, al grado de que el marcador ya no se movió y con el saludo entre Javier Aguirre y Rafael Márquez con Marcelo "Muñeco" Gallardo, culminó esta aventura sudamericana para México.

La Selección fue abuchea-El cuadro "gallina" siguió da en todo momento, desde el calentamiento, el Himno y cada que tocaron la pelota y todo eso terminó por aniquilar mentalmente a un equipo de jugadores que nunca habían estado en un ambiente así. **DE REGRESO** 

Ahora, una vez concluido el partido, el equipo mexicano emprendió de manera inmediata el viaje rumbo a territo-









rio nacional para que los jugadores se integren lo antes posible en sus respectivos equipos y puedan esta relegibles para sus compromisos en la Jornada 3 del Torneo Clausura 2025 de la Liga MX.

Y por otro lado, la actividad de la Selección mayor mexicana volverá el próximo mes de marzo, cuando dispute el Final Four de la Concacaf Nations League, en donde se enfrentará a Canadá en la Semifinal que se disputará en el SoFi Stadium de Inglewood, California.



## Djokovic ya le tomó la medida a Alcaraz

MELBOURNE, AUSTRALIA AGENCIA AFP

El tenista serbio Novak Djokovic (N.7) derrotó al español Carlos Alcaraz (N.3), por 4-6, 6-4, 6-3 y 6-4, y se clasificó para las semifinales del Abierto de Australia, donde busca su undécimotítulo (récord del torneo), este martes en Melbourne.

El veterano Djokovic, que cumplirá 38 años en mayo y busca convertirse en el primer tenista de la historia en conquistar 25 Grand Slams, se medirá en semifinales al alemán Alexander Zverev (N.2), que horas antes ganó al estadounidense Tommy Paul por 7-6 (7/1), 7-6 (7/0), 2-6 y 6-1.

El ex N.1 alcanza las semifinales en Australia por 12a. vez en su carrera, sólo superado por el suizo Roger Federer (15). Alcaraz,

#### **POR SETS**

JUGADOR	1234
Djokovic	4666
Alcaraz	6434



NOVAK DJOKOVIC TENISTA SERBIO

por su parte, cae por segundo año consecutivo en cuartos de final y Australia sigue siendo el único Grand Slam que se le resiste a sus 21 años.



ALAN CLELAND logró una histórica clasificación al Tour

#### Alan Cleland califica al Tour Mundial de Surf

CD. DE MÉXICO AGENCIAS

Si hace algunos meses, en París 2024, Alan Cleland se convirtió en el primer surfista mexicano en participar en unos Juegos Olímpicos, ahora el colimense está listo para hacer historia y convertirse en el primer surfista tricolor en competir en el Tour

do como el máximo circuito de esta disciplina.

Mundial de Surf, considera-

la World Surf League anunció los movimientos de cara al arranque del certamen. "Stephanie Gilmore y John John Florence anunciaron pausas competitivas para la temporada 2025 del Championship Tour. John y Stephanie recibirán las Wildcards de la temporada 2026. Daremos la bienvenida al mexicano Alan Cleland Jr., quien hará historia como el primer surfista mexicano en el CT. Luana Silva, también regre-A través de su cuenta de X, sará al Tour", se puede leer.

### Luka está listo para debutar con La Máquina

CD. DE MÉXICO AGENCIAS

Luka Romero, el tercer refuerzo de Cruz Azul para el Clausura 2025, está listo para su presentación oficial en la Jornada 3 frente a Puebla. Este encuentro no sólo marca su debut con La Máquina, sino también el inicio de un desafío crucial en su carrera: consolidarse como un jugador clave en un equipo que busca volver al

protagonismo en la Liga MX. En su presentación en La Noria, el jugador expuso que el proyecto de Iván Alonso y Martín Anselmi fue clave para que llegara y descarta-

ra las ofertas de otros clubes. "Se dio de una forma muy rápida. Tenía ofertas de varios equipos, pero cuan-



**VENGO** a Cruz Azul a dejar lo mejor de mí, dijo Luka Romero.

do me llamó Iván, me llamó Martín, la verdad que fue algo que tenía muy buenas vibras. Me explicaron un poco todo y sobre todo el proyecto deportivo me gustó mucho y contento de estar acá", señaló a los medios de comunicación.

"Es verdad que vengo de España, de Italia, de grandes equipos y no tuve la suerte de tener los minutos que yo quería, pero vengo a Cruz Azul a dar lo mejor de mí".

# Ichiro, Wagner y Sabathia encabezan Clase 2025 del Salón de la Fama

COOPERSTOWN, EU



Ichiro Suzuki se convirtió en el primer jugador japonés en el Salón de la Fama del beis-

bol, quedándose a un voto de ser el segundo miembro electo de forma unánime, CC Sabathia y Billy Wagner lo acompañaron consiguiendo más del 80 por ciento de los votos, conformando así la Clase 2025 del Salón de la Fama del Beisbol tras sus extraordinarias carreras en la MLB.

Cualquiera que reciba el 75% requerido por la Asociación de Escritores de Beisbol de Estados Unidos será incluido en el Salón de la Fama en Cooperstown el 27 de julio junto con Dave Parkery Dick Allen, elegidos el mes pasado por el

comité de la era clásica. Suzuki, asi como Derek



ICHIRO SUZUKI fue dos veces campeón de bateo de la Americana, acumulando 10 selecciones para el Juego de Estrellas y 10 de Guantes de Oro.

Jeter, se quedó a un voto de ser electo de forma unánime. Eso deja a Mariano Rivera como el único jugador elegido con el cien por ciento de los votos para Cooperstown durante su elección en 2019. Derek Jeter fue elegido en 395 de 396 en 2020

y Ken Griffey Jr. en 437 de 440

"Hubo un tiempo en que ni siquiera sabía si tendría la oportunidad de jugar en MLB", dijo Suzuki a través de un intérprete. "Así que qué honor es para mí estar aquí y ser un miembro

#### ■ Dave Parker ■ Dick Allen

**CLASE 2025** 

■ Ichiro Suzuki

■ CC Sabathia

■ Billy Wagner

La ceremonia de inducción se celebrará el 27 de julio en el Clark Sports Center en Cooperstown, Nueva York.

**CEREMONIA** 

del Salón de la Fama. Es un día especial".

En total, Suzuki recibió 393 de 394 votos de la BBWAA. Sabathia recibió 342 adhesiones y Wagner 325. Se necesitaron 296 votos para alcanzar